

Vive le Roi Machia'h

M A I N T E N A N T



N°467 - 3 Adar 5780/28 Février 2020 - Parachat Terouma - Retrouvez-nous sur le site viveleroi770.com. Commandez la Newsletter par email à viveleroi770@gmail.com



La joie du mois d'Adar

Le Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h a annoncé clairement une période de largesse sans précédent pour le Peuple Juif, dans le discours de la Parachat Terouma en 5752-1992. Un moment de joie et de bonheur qui devra aller en augmentant jusqu'à la Délivrance définitive...

Cette année, nous sommes à l'orée de la Guéoula et notre but est de faire connaître à chaque Juif et à chaque être humain, le travail que nous devons fournir pour activer le processus de la Délivrance actuelle. Or, depuis que nous sommes entrés dans ce mois de Adar, nous pouvons constater de la progression en flèche de toute notre réussite dans tous les domaines. On ne dressera pas ici de liste, mais chaque personne qui sera honnête en elle-même, si elle insiste sur l'aspect joyeux de sa vie, constatera d'un changement drastique et foncièrement positif dans son quotidien. C'est là la bénédiction dont nous parlait le Rabbi lors du discours du 22 Chavat et dans le discours de la Parachat Terouma. L'enseignement le plus simpliste que l'on puisse trouver est que lorsqu'un Juif donne (Terouma) un don, il fait avancer sa vie à pas de géant. Lorsqu'il est dans la joie, alors il se dirige vers le Mazal qui est fort pendant tout le mois d'Adar. Agissez et voyez la Guéoula de vos yeux. Une Guéoula personnelle qui entraîne la Délivrance véritable et complète maintenant Mamach. (Gabriel Beckouche)

Pour l'élévation de l'âme de
Mercédès Sarah Bat Yossef
de la part du journal «Vive le Roi Machia'h Maintenant»

Hayom Yom

«Machia'h et Guéoula»

(Traduit par le Rav Pin'has Pachter)

1er Adar I : La joie qui ouvre toutes les limites de l'exil. Dans la 'Hassidout, on apprend que « la joie fissure les barrières », cela signifie que, par la joie, le Juif peut ouvrir ses diverses limites et parvenir ainsi aux résultats les plus élevés. De même, le Machia'h est défini comme quelqu'un qui ouvre la route, ainsi qu'il est écrit : « le briseur de barrières allait devant eux », et cela est expliqué ainsi : « le briseur de barrières, c'est le roi Machia'h ». On en déduit qu'au moyen de cette « joie qui fissure les barrières », nous faisons venir la Délivrance véritable et complète, lorsque « notre bouche s'emplira de rire ». Au point même qu'aux temps à venir la joie atteindra sa plénitude, car cette joie sera en l'Eternel, motivée par Son Essence-même et désintéressée, comme celle qu'éprouvent les Tsaddikim, mais étendue à tous les enfants d'Israël. (Si'ha du Chabbat Béchala'h 5752)

**Une fenêtre
sur la pureté**

Le livret sur la pureté familiale, un nouvel accès facile - Nouvelle édition en français Pour toute commande
03-9601981 ateret770@gmail.com

Extrait de l'allocution (Si'ha)
Du Rabbi de Loubavitch Roi Machia'h Chlita

Chabbat Parachat Terouma

4 Adar 5752-1992
Texte original en Yiddish



La joie et la bénédiction du mois de Adar

On introduira par une bénédiction, parce que nous sommes à l'entrée du mois de Adar, et selon la loi énoncée par la Guémara (1) : « Lorsqu'arrive le mois d'Adar, on rajoute dans la joie » et par la suite, il est dit « Le Mazal (d'Israël) est fort », il est alors évident que les Juifs sont bénis de toutes bénédictions. Et plus particulièrement la principale bénédiction, la plus actuelle, celle de la délivrance immédiate et complète.

Le début du mois de Adar tombe dans la semaine de la Paracha Terouma. Il doit donc y avoir un lien entre la joie du mois de Adar, le bon Mazal d'Israël et la Paracha Terouma. Lorsque l'on remarque l'ordonnance de D.ieu dans le premier verset : « Ils prélèveront pour Moi... Et voici ce qu'ils Me prélèveront d'eux-mêmes : de l'or et de l'argent et du cuivre etc. », la célèbre question revient de nouveau, pourquoi dans ce que l'on prélève pour construire le Sanctuaire, énumère-t-on l'or en priorité, au lieu d'utiliser un ordre allant du plus simple au plus précieux ?

Une autre question se pose en ce qui concerne la construction même du sanctuaire. Comment est-il possible que D.ieu réside dans le monde, dans une maison, et ce, dans le but de se faire connaître aux enfants d'Israël, alors que le prophète s'étonne : « Les cieus et les cieus des cieus ne peuvent Te contenir ». Or, un simple homme, une simple femme et même un petit enfant sont les détenteurs de ce pouvoir, de faire résider la divinité sur terre, chez chacun. C'est pour cela que de prendre un « prélèvement pour Moi », doit se faire « pour Moi, pour Mon Nom », ainsi que de faire un sanctuaire doit se faire « pour Mon Nom ». Cela veut dire avec amour, et même un sage, dit le Rambam, n'atteint pas forcément ce niveau.

Et un Juif, qui pourtant n'appartient pas à ce degré-là, sera habitué à se comporter avec la crainte de D.ieu. Car par la suite, il comprendra qu'il doit servir D.ieu par amour. C'est comme cela qu'il peut faire résider la Présence Divine dans le Sanctuaire, au sujet duquel D.ieu dit : « Je résiderai parmi eux ».

Le Juif, c'est de l'or

Grâce à tout cela, on peut donner un sens à la prépondérance de l'or dans les dons au Sanctuaire : L'or ne fait pas allusion à l'importance du matériau lui-même. Il fait allusion au Juif, à son importance et à son niveau. Car le Juif, tel qu'il vit en bas dans ce monde-ci, est non seulement le fils du Roi (2), mais un roi lui-même. Le Juif appartient au niveau de l'or, car c'est par sa force qu'il peut construire le Sanctuaire de D.ieu. Et puisque le Juif est riche spirituellement, du niveau de l'or ; matériellement, se concrétisera alors automatiquement la richesse, de l'or à profusion.

La puissance de la joie

La qualité principale de la joie est qu'elle agit et s'insère dans tous les domaines de l'homme. Lorsqu'un homme est joyeux, il vit une vie joyeuse ; d'une joie qui se reflète dans tous ses actes,

dans tous ce qui entre en contact avec lui. De plus, il rend joyeux les gens autour de lui. Et toute cette joie amène avec elle plus de réussite dans toutes ses actions et dans toute sa vie comme on peut le constater dans la réalité.

De plus, grâce à la joie, on reçoit en cadeau la vie éternelle du monde futur comme le disent nos Sages : « Voici des comiques qui sont joyeux et réjouissent les hommes, ils seront présents dans le monde futur (3) ». Et l'on appartiendra aussi à ce monde-ci, car la vie ici sera plus véritable, joyeuse et réussie.

De fait, puisque l'on doit rajouter de la joie, alors que toute l'année on accomplit « Servez D.ieu dans la joie (6) » comme le décrète le Ramo à la fin du Choul'hane Arou'h (Ora'h Haïm) : « Celui qui a bon cœur est toujours en festin ». Dans la joie, il doit y avoir toujours du nouveau et celui qui s'empresse est digne de louanges, ce qui signifie que l'on rajoute chaque jour plus de joie.

Concrètement, chaque Juif rajoutera de la joie pour lui-même et aussi pour l'autre, dans l'étude de la Torah, de la Hassidout, ainsi que dans l'accomplissement des Mitsvot au niveau le plus haut. On réjouira sa famille, le mari réjouira son épouse, les parents réjouiront leurs enfants, dans ce qui peut les réjouir. Et on réjouira son entourage et on obtiendra par cela, le monde futur et ce monde-ci.

On veut tout cela maintenant

Et que cette dernière minute de Galout, d'exil soit la première de la Guéoula, de la délivrance, dans la joie, grâce au mérite des femmes justes d'Israël, nous sommes sortis d'Egypte et par leur mérite se dévoilera la Guéoula. Et nous passerons immédiatement à la vie éternelle lors de la délivrance véritable et complète car nous sommes dans la génération de mon beau-père le Rabbi, prince de notre génération dont le nom est « Yossef Its'hak » qui fait allusion au rire à l'humour et à la joie.

Et tous les enfants d'Israël avec nos jeunes, nos vieux, nos fils et nos filles, avec leur or et leur argent, avec toutes les synagogues et les maisons d'étude on se dirige tous vers la Terre Sainte, à Jérusalem, ville Sainte, dans le troisième et triple Beit HaMikdash, immédiatement à l'instant concrètement, Mamach.

Notes : 1/ Taanit 29a, 2/ Chabbat 67a, 3/ Taanit 22a, 4/ Chabbat 63a, 5/ Lois des rois ch.11, 6/ Psaumes 100-2

Les Téfilines de la Guéoula

L'effet Boomerang



Dernièrement, une municipalité en Israël s'avisa de limiter, voire d'interdire, l'établissement des petits stands installés par les 'hassidim de 'Habad sur la voie publique pour permettre aux Juifs d'accomplir la Mitzvah des Téfilines. Le résultat immédiat de cette mesure fut inespéré: un écho gigantesque lui répondit... en faveur de la Mitzvah !

Des hommes politiques de tous bords, des présentateurs de radio et de télévision, des personnalités, s'émurent et prirent fait et cause pour cette noble action, qu'on voulait lim-

iter sur la Terre Sainte! A tel point cette initiative anti-religieuse fut-elle un extraordinaire tremplin pour la Mitzvah, des foules d'hommes faisant maintenant la queue devant les stands en question, que des messages de remerciements ne cessent d'affluer à la Mairie responsable...

Lorsque le Rabbi déclare que le monde est en train de changer sous l'action du Machia'h, nous en avons des preuves à chaque pas que nous faisons...à condition d'avancer. (Tiré du Courrier de la Guéoula)

**Igueroth
Kodech,**
un bon conseil
pour une vie juive



Il faut investir ses mains dans son travail, mais non sa tête et son cerveau

Vous vous plaignez de ne pas gagner suffisamment votre vie. Il est sans doute inutile de vous expliquer qu'il n'y a pas lieu de s'en affecter. Le verset « L'Eternel ton D.ieu te bénira en tout ce que tu feras » souligne, en effet, la nécessité d'une action concrète. Ainsi, votre subsistance pourra vous être accordée selon les voies de la nature et l'on n'aura pas recours à une manifestation miraculeuse, suscitant l'émerveillement des créatures. Il n'y a pas lieu de se faire du souci, ce qu'à D.ieu ne plaise. Il ne faut pas investir en cela votre pensée et votre réflexion. Le verset précise « lorsque tu te nourriras par l'effort de tes mains, tu seras heureux et connaîtras le bonheur ». En revanche, l'effort de la tête et du cerveau ne sont pas nécessaires.

Vous consulterez le début du chapitre 41 du Tanya, à propos de la Mitsva des Teflines, qui montre que l'on ne peut faire usage de sa réflexion et de sa compréhension dans un autre but que le service de D.ieu. Or, « toute la Torah est comparée aux Teflines » et telle est précisément sa finalité.

**5780 Tihyé Chnat Pedouténoù
L'année de notre Rédemption**

Bonne santé et longue vie au 'hassid
'Ha'ham Eliahou Ben Myriam
que soient exhaussés les souhaits de son cœur
pour le bien et la Guéoula

Infos Pratiques Jérusalem

Etude de Tanya - Cha'harite
10h00 - Guemara à 12h00 - Lois
courantes - Lois de Chabbat à
13h00 - 'Hassidout (Maamar -
Dvar Mal'hout) à 13h45 -
Possibilité d'interroger les
Igueroth Kodech - Min'ha
15h15 - Farbrenguen le jeudi à
21h30 au **Centre Machia'h et**
Guéoula - 8 Re'hov Yaavets

La Newsletter de cette
semaine est dédiée à l'éléva-
tion de l'âme de **Norbert**
Avraham Ben Pnina

La Newsletter de cette
semaine est dédiée à la
prompte guérison de **Rav**
Zalman Nissan Pin'has
Ben 'Hanna Beïla Reïza

Horaires de Chabbat
Terouma

Jérusalem: Entrée 16h57 -
Sortie 18h14 - Tel-Aviv: Entrée
17h16 - Sortie 18h15 - Haïfa:
Entrée 17h07 - Sortie 18h14

Mitsva de
Ha'hkhnassat Kalla



Mariage de Lysa et Dan
qui aura lieu d'ici moins d'un
mois afin que leur mariage soit
organisé dans la joie et la
sainteté, en faisant un don,
je vous remercie de me
contacter en message privé
06-33974982 ou **053-2281956**
Sim'ha

Inscrivez-vous
et recevez la Newsletter
pour diffuser les
nouvelles de la Guéoula
dans votre quartier



viveleroi770@gmail.com

Une bénédiction peu commune

Les faits sont relatés par Shaï Chabbat, de Jérusalem...

« Après cinq ans de mariage, où nous n'avions toujours pas d'enfants, nous nous adressâmes à différents médecins aux fins d'examens et de traitement. Ces examens de toutes natures amenèrent les médecins à conclure qu'il existait un problème, et que celui-ci nous privait de ce que nous désirions tant. Cette nouvelle assombrit notre moral, et l'atmosphère du foyer s'en ressentit notablement...



A cette époque, nous résolûmes de nous soumettre à un nouveau traitement, que proposait le Centre Médical de Richon-LeTzion. A l'issue du traitement, qui s'étendit sur quelques heures, j'éprouvai le besoin d'épancher mon coeur devant le Maître du monde, en priant et en lisant des Tehilim (Psaumes), afin de Le supplier pour qu'Il nous donne le privilège d'entendre de bonnes nouvelles. Je sortis du Centre au milieu de la journée, et entrepris de chercher un endroit où je trouverais un livre de Tehilim. Mon regard se posa sur le Centre Commercial "Hazahav", et je pensai que les Centres de ce genre abritaient parfois une Synagogue, aussi je me dirigeai vers cet édifice, et interrogeai le gardien de sécurité à cet effet. « Je peux vous indiquer où se trouve l'émissaire du Rabbi - me dit-il - et il me montra, au troisième étage, un lieu imposant, désigné en tant que "Habad Center".

J'y fus accueilli par le Directeur de ce Centre, Rav Ilan Hayoun, qui me proposa d'emblée de solliciter la Bera'kha du Rabbi, roi Machia'h, par le canal des "Igueroth-Kodech", ces volumes renfermant la correspondance du Rabbi sur tous les sujets de l'existence juive.

Au début, je tentai de refuser, mais il m'expliqua brièvement que je n'avais rien à perdre d'une telle consultation, et il dépeignit en quelques mots l'importance d'un tel geste, et les nombreux miracles survenus grâce à cela. Il parvint à me convaincre, et, ayant rédigé ma demande, je l'introduisis dans un volume, après quoi je me levai pour sortir. A ce moment, le Rav Hayoun me retint en m'invitant à lire avec lui la réponse inscrite dans l'ouvrage, et à dire ensuite "Lé'Haim",

avec lui pour concrétiser la Bénédiction. « Ensuite - me dit-il, - vous reprendrez votre route ». La réponse qui s'adressait à moi, à la page où j'avais déposé ma demande, évoquait trois filles, et le Rav Hayoun s'empressa de me déclarer qu'avec l'aide de D.ieu, trois filles nous naîtraient bientôt.

Eh bien, l'année suivante, au mois de Sivan, nous eûmes le bonheur de recevoir ce cadeau du Ciel, trois filles, d'adorables triplées, pour une vie longue et heureuse! Je me dois d'ajouter que lorsque je me rendis ensuite chez mon maître le Rav Yoram Abergel (Zatsal), il en fut grandement impressionné. Il me dit alors que quand on interroge le Rabbi, roi Machia'h, au moyen des "Igueroth-Kodech", il faut procéder de la manière convenable, ce qui inclut de se laver au préalable les mains, et de donner à la Tsédaka.

« Il faut s'y préparer - ajouta t-il à mon intention - car les "Igueroth-Kodech", ne sont pas comparables à d'autres ouvrages, et on s'y adresse avec tout le sérieux possible, sans oublier de s'immerger auparavant dans un Mikveh ». Le Rav me confia qu'à chaque fois qu'une question se posait à lui dans la vie, il ne manquait pas de consulter le Rabbi, roi Machia'h, par ce moyen, et qu'il recevait les réponses appropriées. Entre autres, il avait procédé ainsi pour connaître les noms qu'il avait donné à ses enfants. Ces fortes paroles me donnèrent l'énergie suffisante pour publier et faire connaître autour de nous le grand miracle dont nous avons été gratifiés. Cette année, nos filles fêteront, avec l'aide de D.ieu, leur cinquième anniversaire, pour une longue vie et d'heureuses années. (Tiré du Courier de la Guéoula)

Ecrivez une lettre au
Rabbi de Loubavitch Chlita MHM

Et recevez le meilleur conseil
et la plus belle bénédiction

Igueroth Kodech

igueroth.kodech@gmail.com